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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 718 /2025 

O Vereador que o Presente Subscreve, após Ouvido o Plenário, vem na Forma 

Regimental Requerer a Vossa Excelência que se Digne Remeter o Presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal Mário César Barreto Azevedo, solicitando a 

religação da iluminação da cruz, da torre, e em frente ao quadro da igreja 

Católica São José de Anchieta no Bairro Jardim Bahia em Paulo Afonso Bahia. 

Considerando que a requerida solicitação beneficiara a todos os fiéis que 
frequenta aquela comunidade católica. 

Desde já agradeço sua atenção, e aproveito a oportunidade para renovar nossos 
votos e estima consideração. 

Sala das Sessões, em 23 de abril de 2025 

Albério Faustino Farias 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.719  / 2025 

O Vereador que o Presente Subscreve, após Ouvido o Plenário, vem na Forma 

Regimental Requerer a Vossa Excelência que se Digne Remeter o Presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal Mário César Barreto Azevedo, solicitando, a 

troca de lâmpadas queimadas dos postes que fica localizado na praça São José 

de Anchieta no Bairro Jardim Bahia em Paulo Afonso Bahia. 

Considerando que a requerida solicitação trará mais segurança e conforto a 
todos daquela localidade. 

Desde já agradeço sua atenção, e aproveito a oportunidade para renovar nossos 
votos e estima consideração. 

Sala das Sessões, em 23 de abril de 2025 

Albério Faustino Farias 
-Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 720 / 2025 

O Vereador que o Presente Subscreve, após Ouvido o Plenário, vem na Forma 

Regimental Requerer a Vossa Excelência que se Digne Remeter o Presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal Mário César Barreto Azevedo, solicitando, a 

podagem da arvore que fica na rua Padre Lourenço 55 Bairro Centro em Paulo 

Afonso-BA. 

JUSTIFICATIVA  

Os galhos e folhas estão topando nos fios de alta tensão podendo causar 

acidentes. 

Considerando que a requerida solicitação trará mais segurança e conforto a 
todos daquele local. 

Desde já agradeço sua atenção, e aproveito a oportunidade para renovar nossos 
votos e estima consideração. 

Sala das Sessões, em 30 de abril de 2025 

Albério Faustino Farias 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 721 2025 

O Vereador que o Presente Subscreve, após Ouvido o Plenário, vem na Forma 

Regimental Requerer a Vossa Excelência que se Digne Remeter o Presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal Mário César Barreto Azevedo, solicitando, a 

podagem da arvore que fica na rua das Mangueiras 89 Bairro Chesf em Paulo 

Afonso-BA. 

JUSTIFICATIVA  

Os galhos e folhas estão topando nos fios de alta tensão podendo causar 

acidentes. 

Considerando que a requerida solicitação trará mais segurança e conforto a 
todos daquele local. 

Desde já agradeço sua atenção, e aproveito a oportunidade para renovar nossos 
votos e estima consideração. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 747, 2025 

O Vereador que o Presente Subscreve, após Ouvido o Plenário, vem na Forma 
Regimental Requerer a Vossa Excelência que se Digne Remeter o Presente ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal Mário César Barreto Azevedo, solicitando a 
reforma da praça Francisco Gomes de Melo, localizada na Avenida Rio Branco 
no Bairro Jardim Bahia em Paulo Afonso-BA, a mesma encontra-se com alguns 
brinquedos quebrados e lâmpadas dos postes queimadas, assim prejudicando 
os moradores que usa o local como diversão e práticas esporte. 

Considerando que a requerida solicitação trará mais conforto, comodidade e 
segurança a todos do local. 

Desde já agradeço sua atenção, e aproveito a oportunidade para renovar nossos 
votos e estima consideração. 

Sala das Sessões, em 07 de maio de 2025 

Albério Faustino Farias 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 748  / 2025 

O Vereador que o Presente Subscreve, após Ouvido o Plenário, vem na Forma 
Regimental Requerer a Vossa Excelência que se Digne Remeter o Presente ao 
Expio. Sr. Prefeito Municipal Mário César Barreto Azevedo, solicitando o 
conserto ou a troca da tampa de ferro do esgoto que está afundada, causando 
acidentes. A mesma fica localizada na Rua Nossa Senhora de Fatima, no Bairro 
Jardim Bahia em Paulo Afonso-BA. 

Considerando que a requerida solicitação trará mais conforto, comodidade e 
segurança a todos do local. 

Desde já agradeço sua atenção, e aproveito a oportunidade para renovar nossos 
votos e estima consideração. 

Sala das Sessões, em 07 de maio de 2025 

Albério Faustino Farias 
-Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 749 / 2025 

O Vereador que o Presente Subscreve, após Ouvido o Plenário, vem na Forma 
Regimental Requerer a Vossa Excelência que se Digne Remeter o Presente ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal Mário César Barreto Azevedo, solicitando o 
conserto ou a troca da tampa de ferro do esgoto que está afundada e esta 
coberta com pedras e pedaços de madeiras, causando acedentes com todos 
que precisa passar pelo local. A mesma fica localizada na Rua Cajazeira número 
4, no Bairro Jardim Bahia em Paulo Afonso-BA. 

Considerando que a requerida solicitação trará mais conforto, comodidade e 
segurança a todos do local. 

Desde já agradeço sua atenção, e aproveito a oportunidade para renovar nossos 
votos e estima consideração. 

Sala das Sessões, em 07 de maio de 2025 

Albério Faustino Farias 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 750 / 2025 

O Vereador que o Presente Subscreve, após Ouvido o Plenário, vem na Forma 
Regimental Requerer a Vossa Excelência que se Digne Remeter o Presente ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal Mário César Barreto Azevedo, solicitando o 
conserto ou a troca da tampa de ferro do esgoto que está afundada, causando 
acedentes com os pedestres. A mesma fica localizada na rua José Bonifácio em 
frente ao número 152, no Bairro Jardim Bahia em Paulo Afonso-BA. 

Considerando que a requerida solicitação trará mais conforto, comodidade e 
segurança a todos do local. 

Desde já agradeço sua atenção, e aproveito a oportunidade para renovar nossos 
votos e estima consideração. 

Sala das Sessões, em 07 de maio de 2025 

Albério Faustino Farias 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 752  / 2025 

O Vereador que o Presente Subscreve, após Ouvido o Plenário, vem na Forma 
Regimental Requerer a Vossa Excelência que se Digne Remeter o Presente ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal Mário César Barreto Azevedo, solicitando a 
retirada de lixo e entulhos da Rua Luiz Gonzaga entre os números 264 e 265 
(próximo a quadra da barroca), localizada no Bairro Barroca em Paulo Afonso-
BA. 

Considerando que a requerida solicitação trará mais conforto e comodidade a 
todos do local. 

Desde já agradeço sua atenção, e aproveito a oportunidade para renovar nossos 
votos e estima consideração. 

Sala das Sessões, em 07 de maio de 2025 

Albério Faustino Farias 

-Vereador - 
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